

Neuer Schulraum in Eschenz

Mitteilung der Raumplanungskommission der Schulen Eschenz über den Stand der Planungen

Wie an den beiden Schulgemeindeversammlungen in Eschenz schon informiert wurde, sind bestehende Schulräume nicht mehr zeitgemäss und müssen angepasst werden. Zusätzlich wird es in naher Zukunft im Oberstufenkreis zu einem überdurchschnittlichen Bevölkerungszuwachs kommen.

Grundlagen erarbeiten

Vor einigen Monaten wurden bereits erste Schritte hin zu einer Raumplanungsgruppe unternommen, deren Ziel es ist, in Gesprächen mit verschiedenen Gruppierungen Abklärungen zu deren Bedürfnissen zu machen und Informationen einzuholen, um die Schulen in Eschenz mit der notwendigen Infrastruktur aufzurüsten, welche nächsten Generationen von Schülerinnen und Schülern ideale Voraussetzungen für zeitgemässen und motivierenden Unterricht bietet.

Nun möchte man vor allem zwischen maximalen Wünschen und Vorstellungen und der Machbarkeit dessen, was vernünftigt und zweckmässig, aber auch vielseitig nutzbar ist, abwägen, um eine optimale Lösung zu finden.

In etlichen Sitzungen und Gesprächen wurden Ideen diskutiert, allerlei Standort-Möglichkeiten angeschaut und es wurde festgestellt, dass die Schulen in Eschenz in der Ausgangslage sind, den nötigen Schulraum innerhalb der eigenen Grundstücke zu verwirklichen. Jedoch besteht auch die angedachte Möglichkeit zur Erweiterung im Bereich einer angrenzenden Parzelle in der öffentlich-rechtlichen Bauzone.

Bevor eine konkrete Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben wird, sind nochmals ein paar wichtige Eckpunkte zu setzen:

Birgt doch ein solch grosses Projekt auch die Möglichkeit, Räume und Nutzen für die Öffentlichkeit mit einzubeziehen. Da es in Eschenz weder einen Gemeindesaal noch ideale Räume mit Office und Bewirtungsmöglichkeiten gibt, möchten die Schulen in Eschenz die Chance nützen, um für Vereine und Private auch hier einen Mehrnutzen zu erzielen – welcher unter anderem auch einer möglichen Tagesstruktur wie zum Beispiel dem Mittagstisch dienen soll.

Hierfür findet auch ein Austausch mit der Gemeindebehörde statt, da es nach Meinung der Raumplanungsgruppe auch im Interesse der politischen Gemeinde sein muss, wie sich eine Gemeinde für die Bevölkerung und deren Ansprüche (Vereinen etc.) und Attraktivität der vorhandenen Infrastruktur einsetzt.

Info-Anlass im Herbst geplant

Gute Ideen benötigen bekanntlich Zeit und intensiven Austausch. Je mehr Personengruppen involviert sind, desto vielfältiger sind die Vorstellungen und Wünsche. Uns von den Schulbehörden ist der Austausch mit der Bevölkerung wichtig. Viele Personen sind bereits durch ihre Tätigkeiten in Vereinen etc. in irgendeiner Weise involviert. Gerne werden wir, die Raumplanungskommission der Schulen Eschenz, alle Stimmbürgerinnen und Stimmbürger auf dem Laufenden halten. Es ist geplant, im Herbst 2022 eine öffentliche Infoveranstaltung zu diesem Thema und zu möglichen Lösungsansätzen durchzuführen.

Wir werden in der Presse über das genaue Datum des Anlasses etwas später informieren.